

# Lions Club verkauft Roland-Martin-Tassen

TUTTLINGEN (pm) - Der Lions Club Tuttlingen wirbt auch in diesem Jahr auf dem Christkindlesmarkt um Spenden für die Schule in Burkina Faso, die nächstes Jahr fertig gestellt sein soll. Am kommenden Samstag, 15. Dezember, sind die Lions von etwa 10 bis 18 Uhr vertreten. Als Blickfang dient einmal mehr der clubeigene Oldtimer-Truck, ein historischer Fordson, Baujahr 1928. Rund um den Marktplatz bieten die Lions Lebkuchen an.

Als besonderen Clou hat der Club aber nach dem Erfolg im Vorjahr eine neue Edition mit Glühweintassen mit Motiven des Tuttlinger Künstlers Roland Martin, selbst ein Lionsfreund, fertigen lassen.

War es im Vorjahr der Kannitverstan, der die Tassen zierte, so sind es diesmal mit Karle und Marie, den Skulpturen vom Pranger des Tuttlinger Rathauses, gleich zwei verschiedene Tassen. Martin selbst signiert auf Wunsch die Tassen.